



IGIMP

Internationale Gesellschaft für
Immunbiologie, Milieumedizin
und Pleomorphologie

IGIMP

BERICHT ZUR 2. MITGLIEDERVERSAMMLUNG DER IGIMP

HP Dr. rer. nat. Dieter Sonntag

Am 13. Januar 2021 fand die zweite IGIMP-Mitgliederversammlung, diesmal online, statt. Nachdem die formalen Punkte wie, z.B. Kassenbericht und Entlastung des Vorstand abgeschlossen waren, wurden weitere Themen vorgestellt:

Ralf Oettmeier berichtete über die 2. IGIMP Fach-Fortbildung, die am 29.10.2020 von 14:00 bis 18:00 Uhr online stattfand. Eine inhaltliche Zusammenfassung der Tagung ist in der SANUM-Post Ausgabe Nr. 133, 2020 veröffentlicht. Die Resonanz auf die Tagung war sehr erfreulich. Es waren ca. 80 Teilnehmer.

Thomas Rau berichtete über ein geplantes Aus- und Weiterbildungsangebot der IGIMP. Dies soll in Teilen gemeinsam mit der Firma SANUM erstellt werden, wobei SANUM zunächst die theoretischen Grundlagen erarbeitet. Innerhalb der IGIMP sind dann Fortbildungen zu Themen aus der therapeutischen Praxis geplant. Hierzu gehören auch diagnostische Verfahren wie die Vitalblut Dunkelfeld-Mikroskopie.

In den Kliniken von Herrn Oettmeier und Herrn Rau sollen ebenfalls praxisorientierte Seminare angeboten werden.

Herr Rau bietet den Mitgliedern an, dass er für therapeutische Fragen zur Verfügung steht und jeder Zeit über E-Mail erreichbar ist.

Jörg Rinne berichtete über die geplante Digitalisierung verschiedenster, teilweise historischer Litera-

tur, zur Isopathie, Pleomorphologie und Dunkelfeld-Mikroskopie. Dabei sprach er auch das von ihm und Joachim Bauer für die Dunkelfeld-Analyse erstellte Poster an, welches eine Übersicht der pleomorphologischen Stadien der Blutzellen darstellt. Dieses soll modern gestaltet und neu gedruckt werden.

Jörg Rinne hat noch einmal darauf hingewiesen, dass IGIMP-Mitglieder kostenlos an den Veranstaltung der IGDF teilnehmen können. Die Termine stehen auf der IGIMP Homepage.

Dieter Sonntag berichtete über das neue Schulungskonzept zur SANUM-

Therapie. Dieses Konzept basiert auf den traditionellen Grundlagen von Prof. Enderlein und bezieht die heutigen neuen Erkenntnisse der modernen Wissenschaft, bestätigende sowie weiterführende, mit ein. Dadurch soll der Austausch mit Therapeutinnen und Therapeuten intensiviert, die Therapie stetig erweitert und für einen breiteren Fachkreis zugänglicher werden.

Auch im Bereich der Grundlagenforschung sollen weitere Themen z.B. Extravesikuläre Vesikel als mögliche Erklärung für Partikel in der Dunkelfeld-Vital-Blutanalyse verfolgt werden.

SAVE THE DATE

3. IGIMP-FORTBILDUNGS-VERANSTALTUNG

am 28.10.2021 von 14:00 bis 18:00 Uhr

auf der Med. Woche in Baden-Baden.



IMMUNSYSTEM IM WOHLSTAND – EFFEKTIV ODER DEGENERIERT?

Referenten aus der Grundlagenforschung und therapeutischen Praxis berichten zu Fragen wie z.B. Welchen Einfluss hat der Wohlstand auf unser Immunsystem? Warum nehmen Autoimmunerkrankungen zu? Wie können wir das Immunsystem mit der biologischen Medizin und der SANUM-Therapie stärken, insbesondere in Zeiten einer Pandemie?

Weitere Informationen erhalten Sie zeitnah unter www.igimp.org.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!